PORT-MORT

Rue de Falaise

Sur le petit terrain de foot



Venir avec une petite laine.

Pour avoir confortablement le nez dans les étoiles, apporter un siège ou une couverture pour s'allonger dans l'herbe...

voire -c'est l'idéal- une chaise longue!

Ne pas stationner le long de la rue de Falaise. Utiliser les parkings du village.



Cette année, Claude et André, astronomes amateurs reconnus et adhérents à l'association, mettront leur savoir et leur matériel (deux télescopes...) à disposition des observateurs !